

Attentats manqués contre des véhicules de l'ONU à Bujumbura

PANA, 08/07/2008 Bujumbura, Burundi - Deux attentats à la grenade, quasi simultanés, ont été perpétrés dans la nuit lundi, par des motocyclistes non encore identifiés contre des véhicules en circulation du Bureau international des Nations unies au Burundi (BINUB), sans faire de victimes, a-t-on appris de source diplomatique à Bujumbura. Selon un communiqué du BINUB parvenu à la PANA, le premier attentat a eu lieu aux environs de 19 heures locales (17 GMT) à l'entrée de « Entente sportive », un bar-restaurant des abords du lac Tanganyika, très prisé par les expatriés. Une seconde attaque est intervenue une demi-heure plus tard dans les environs immédiats de l'ambassade d'Égypte, plus sud de la capitale burundaise, selon la même source.

On déplore pour le moment d'importants dégâts matériels causés sur les véhicules des Nations unies dans la foulée des attentats, précise encore le communiqué de presse du BINUB. Samedi dernier, un camion de ramassage des ordures du BINUB a également subi des dégâts matériels suite à un attentat à la grenade perpétré par des personnes non encore identifiées au niveau de la charge publique de Buterere, à la périphérie nord-ouest de Bujumbura, peut-on toujours lire dans le communiqué de presse. Le BINUB a multiplié ces derniers jours des appels au calme en direction de près de 800 ex-employés locaux des Nations unies qui estiment avoir été lésés par des licenciements « abusifs et sans préavis » que certaines spéculations dans les milieux diplomatiques à Bujumbura ont vite lié à la série d'attentats à la grenade qui a failli endeuiller la famille onusienne dans la capitale burundaise. Les autorités burundaises ont été déjà saisies pour diligenter des enquêtes afin de mettre la main sur les coupables, conclut le communiqué de presse, tout en demandant plus de sécurité pour le personnel en danger des Nations unies. Communiqué de Presse du BINUB à Communiqué du Gouvernement burundais